

竣工
ありがとう



ノーベル都島の竣工引渡しに伴い、施主様である大衛株式会社会長の加藤様からのお喜びのコメントを頂戴いたしました。

<コメント>

森長さんとは、20年前に大衛の本社ビル建築でお世話になりました。そして今回20年振りに収益マンションを建築することになり、無事竣工したことを大変感謝しております。当初は、収益マンションの建築は初めてのことで、収支面・税金面等不安でしたが、営業の黒田さんに色々相談に乗って頂き、建築の決断ができました。また、工事期間中は現場監督の緒方さんの頑張りや、近隣のトラブルや、工期の遅れもなく大変満足しております。

また、竣工・引渡しの2月7日は、母親の誕生日とも重なり、二重のお祝いの日となりました。第3弾目の建築ができるよう、今後ともより一層ご縁が深まることを望んでおります。



感動のひとつま



今年二月、てしま保育園改修工事が無事竣工を迎えました。この工事は耐震補強工事と同時に、ほぼ内部全体をリニューアルする計画でした。保育園の皆様が毎日の生活を続けながら工事を進めていくために工事エリアを四分割し、順番に施工を終えて、その度に園児のみなさんが新しい保育室に「引越し」するという内容でした。

大切なお子様たちの安全確保はもちろん、健康被害につながらないような現場運営が課題でしたが、中西所長は子ども達への配慮を最優先し、課題を達成されて無事に竣工の日を迎えたのです。その日保育園のスタッフの皆様から別れを惜しまれるほどに、その関係は「家族同様」のように暖かいものになっていました。

そしてなんと保育主任の藤井まき先生が、工事中の沢山の思い出をかわい絵本に描いてくださり、プレゼントしていただきましたので一部紹介させていただきます。

竣工日にこの絵本を受け取った中西所長。目には溢れそうな涙が……。



進行中現場

- (仮称) Cアミューユ三国ヶ丘新築工事
- (仮称) ONLY ONE 池田新築工事
- 大和化成工業株式会社社屋増築工事
- (株) 大晃化成富田林工場増築工事
- (仮称) 九条南4丁目建築計画工事
- 名神通商撰津倉庫新築工事
- (仮称) 優光福祉会大田2丁目特別養護老人ホーム新築工事
- 西喜連第5住宅5号館建設工事
- 瓜破東住宅3号館建設工事

イベント情報

- 4月29日 年次計画発表会
- 5月31日・6月1日 森栄会・森長工務店合同旅行
- 6月17日 安全大会

Hello Baby

駿太(しゅんた)くんをよろしく!!



工事部 中西所長に
第二子誕生のお知らせ

株式会社 森長工務店
〒535-0003
大阪市旭区中宮 1-1-11
TEL 06-6952-3331
FAX 06-6953-5631
www.morinaga-net.co.jp

編集後記

MORINAGA PRESS 第7号編集にあたり、ご協力並びにご支援いただきました皆様へ感謝申し上げます。さて、今回のインタビューでは総務部の女性陣にご登場いただきました。掲載されているものは1/4ぐらいになっており興味深いエピソードも多数ありましたが紙面の関係上、割愛させていただきます。また、今回は「てしま保育園改修工事」のお引渡し日の様子を掲載させていただきました。お引渡し後にセレモニーをしていただきその時に頂戴しました感動のプレゼントを一部ですが掲載させていただきました。「お客様訪問」「竣工ありがとう」ではお引渡しをさせていただきましたお施主様からエピソードとコメントをいただいております。今回でモリナガプレスも第7号となり約1,000部を発送させていただきました。今後も更に少しでも多くの方に興味を持っていただけるような記事や編集ができるよう取り組んでいきたいと考えておりますので今後もよろしくお願いたします。(編集担当)

森長工務店の旬の
情報をお届けします。



目次

- 巻頭メッセージ P.1
- 責任を果たしたいから P.2
- 竣工日より・お客様訪問・注目記事 P.8
- 感動のひとつま、進行中現場 その他 P.4

「苦勞について」

苦勞をしないで、少なくとも避けようとしなさんな。人間は、苦勞によって幅と厚みとが出来からず。凡人は自分だけが苦勞していると思っているから「やり切れぬ」と思うのです。ところが、こうした苦勞は過去にも必ずや経験した人があり、現在もまた経験しつつある人があり、将来も尚、経験する人があるものです。

人間もこの辺のことが分かってくれば、わが苦しみから他人の苦しみを想う慈悲心が生まれてくる。そして苦しみのある時は「自分をお目出度くしない為の、神の恵みだ」と思えるようになるのです。(森 信三)

人間にとって「我」というものは、「生」に根ざしたとても根深いものです。「我」のない「生」はあり得ないといってもいい。しかし、「我」に捉われていると他人との関係性が分からない。自分の「我」を押し通そうとすれば、相手だって「我」を持っているのですから、必ずぶつかり合うことになる。その結果、自分の「我」は実現しないことになるのです。

その厄介な「我」を取り除くにはどうすればいいのか。その答は森信三先生の言葉にある「苦勞」ということになる。自分の思った通りにならなかった経験、即ち「苦勞」が、自分の「我」に気付かせてく

れるのです。世間がどうしても自分の思ったように動いてくれない時に、初めて自分を変えるしかないことに気付くのです。その気付きによって、それまでの「お目出度さ」を脱皮していくのです。その気付きが人間的「成長」なのだと思えます。

「我」を除けば、その分だけ周りの世界が見えてくる。相手の立場が理解できるようになる。その結果、相手の思いを実現しながら、自分の思いも実現しうる知恵が湧いてくるのです。その知恵が湧いてくる人ほど、社会に貢献できるようになる。そうした人になれることを「幸福」と呼ぶのだと思えます。私も進んで苦勞しようと思わなければいけません、少なくとも「避けようとはしない」態度を身に着けたいものと思っています。



代表取締役 森長 敬

お客様訪問



株式会社 日米総本社
取締役 福住享二様

弊社は、事業所・学校・病院・福祉施設・在宅等への「食事サービス」という事業を西日本を中心に展開しています。大切にしていることは「食事は愛」という心であり、母親のような愛情をこめて一所懸命作りたいたいという思いです。また、「創業以来「一、ひたすらに」「二、一所懸命」「三、無我夢中」という精神の素で、ファンがファンを生むという経

営をめざしてきました。このたび、創業六十周年記念事業として本社の建替事業を計画し、ご縁のあった森長工務店さんに依頼しました。工事着手にあたり業者員積の徴収や選定、また業務用の備品関係の移設、廃棄、保管などの段取りに苦勞しましたが、建築工事に着手してからは、順調に進めていただきました。工事の進行に沿っての定期

的な打ち合わせは、たいへん親切に細かくしていただいたことを感謝いたします。完成した社屋を社員の皆が大変気に入っており、毎朝八時から約二十分間清掃活動にも励んでいます。来社される皆様にも大変評判がよく、ありがたいと思います。

竣工日より



モアコスメティックス工場研究所新築工事
設計者：榊山建築設計事務所
完成日：2013年12月
構造・規模：S造 2F 延床面積1628.34㎡



セブンイレブン大阪大桐3丁目店新築工事
設計者：(有)五輪設計
完成日：2014年2月
構造・規模：軽量鉄骨造 平屋 建築面積208.95㎡



第二光の峰保育園新築工事
設計者：金下建設株式会社一級建築事務所
完成日：2014年2月
構造・規模：RC造一部S造 2階建て 延床面積1158.70㎡



社会福祉法人聖森会 たちばな保育園新築工事
設計者：株式会社 企画設計社
完成日：2013年12月
構造・規模：RC造 2F 1186.52㎡



大島南保育園改築工事
設計者：靑尾建築設計事務所
完成日：2014年1月
構造・規模：RC造 3階建て 延床面積1455.76㎡



日米総本社社屋新築工事
設計者：自社
完成日：2013年11月
構造・規模：S造 2F 施工床面積704.63㎡



大久保中学校校舎耐震補強工事
設計者：株式会社 東畑建築事務所
完成日：2014年3月
構造・規模：RC造 4F建て 延床面積2629㎡ プレース補強12か所他



てしま保育園耐震補強工事に伴う改修工事
設計者：大塚謙太郎一級建築士事務所
完成日：2014年2月
構造・規模：RC造 3F 延床面積1401.86㎡



平成24年度 川西市立明峰小学校
南校舎棟耐震補強等工事
設計者：榊山建築設計室
完成日：2014年3月
構造・規模：RC造 3F 延床面積4182㎡



大成印刷所・生江倉庫新築工事
設計者：自社
完成日：2014年2月
構造・規模：S造 平屋 49.24㎡



南小学校エレベーター新設置工事
設計者：株式会社 宮本設計
完成日：2013年8月
構造・規模：S造 3F 72.6㎡



八雲中学校校舎棟耐震補強工事
設計者：榊山建築設計室
完成日：2014年1月
構造・規模：RC造 4F 延床面積2537.60㎡



(仮称)ノーベル都島新築工事
設計者：自社
完成日：2014年2月
構造・規模：RC造 6F 延床面積564.60㎡

注目記事

浪速区大國で大型特養ホームの工事着工!!

去る平成26年1月30日に(仮称)優光福祉会大國2丁目特別養護老人ホーム新築工事の入札の結果、当社が落札しました。建設地は、大阪府浪速区大國2丁目17番9でJR環状線今宮駅から南東に約200メートルの位置です。計画内容は、敷地面積1906.95㎡・延床面積7681.51㎡・鉄骨造9階建てです。入所定員数は130人とショートステイ定員数は10人で合計140床です。また、地域交流スペースや施設内託児所も設けられる予定です。設計監理を株式会社服部建築事務所(大阪市北区天神橋)が担当されています。過去トップクラスともいえる大型工事に社内の期待は高まっています。



インタビュー

責任を果たしたいから

芳澤さん・吉村さん・永田さん



総務部
芳澤 弘美

今回は総務部の女性陣にインタビューさせていただきます。まずは、現在の四人体制の総務部としてまとまりや雰囲気はいかがでしょう？

(永田) 日々の業務はそれぞれ違うのですが、情報は共有しやすいように常に声を掛け合っていてまとまっているんじゃないかなと思います。

(芳澤) そうですね。違う業務をしてもそれぞれの一番忙しい時期というのをみんなが確認して忙しさを暗黙の了解で手助けできているのじゃないかなと感じています。

(吉村) そうですね。上司が私達が忙しくしていたら手助けもしていただけるし目配せをしてくださるのですごく働きやすい環境で仕事をしています。

なるほど、よくわかりました。話題が変わりますが、お客様と会話される際や電話対応等で心がけていることはありますか？

(吉村) 私は、支払いの業務を担当しているので協力業者さんと会話する機会が多いのですが、お支払いの時に、「仕事を

していただいた」という感謝の気持ちを持って対応することです。

(芳澤) 飛び込み営業の方、郵便配達の方、クレームのお電話、などなど、様々な状況がありますが、私ほどのような場合でも基本は「笑顔」で対応しようと思がけています。

(永田) 私も、会話する時に相手を不快にさせないというのに気を付けています。私の対応で、「この会社感じ良かったな」と感じていただくことを目指しています。そうでないと総務部としては「負け」のような気がするんです。(笑)

(芳澤) 「電話」って実はすごく気分や感情が伝わってしまいますから特に気をつけないといけませんね。

(吉村) 総務部の電話対応ひとつで会社全体の印象を左右しますもんね。

(永田) この間、忘年会の受付対応をしていた時に、「いつも電話にでているの君？」と聞かれ、覚えて下さっていることが意外でもうれしかったです！

(芳澤) そうですね。時々、「お久しぶり」と声をかけてくださったり、名前を



総務部
吉村 和代

(芳澤) 私は、段取りですね。いくつもの仕事を抱えて同時進行で進めるためにはひたすら段取りなんですよね。どの段取りでどう組み立てれば一番早いかを常に考えています。その根本には責任感を持って自分の役割を果たしたいという思いがあるからです。



総務部
永田 恵理

覚えていく下さったりするだけで、すごく嬉しいものですよね。

—ありがとうございます。では最後になりますが、日々の業務で意識していること等のアピールをお願いします。

(永田) 本業の経理とは関係ないのですが電話が一番に取ろうと思っています(笑)そして速やかに的確に、担当の方へ無駄なく伝達していくことです。それがお客様への最善のサービスと思っています。本業の経理は自分のタイミングでマイペースにやっています。(笑)

(吉村) 私は、とにかくミスをしたくないこと。それが協力業者さんへの最大のサービスではないかと思う、特に注意しています。